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  美馬ロータリークラブ週報 

 
２０１０年１０月２６日 火曜日  Vol.２１６ 

 

■ 例会出席者    ２０名（会員総数３１名）          出 席 率 ６４．５％ 

■ メーキャップ      ありません 

■ ビジター          

 

■ 会長挨拶  広川 公利 会長 

            皆さん こんばんは 

先週(職場例会）はご苦労様でした。猛暑から一足飛びに冬支度をしなくてはいけない 

様な天気となりましたがご自愛ください。お隣りの中国では反日デモがまだ収まる様子も 

無くまだ続いて経済に悪影響が、そのうえに為替の問題、80円を割るのではと難問山積 

の様相を呈してまいりました。皆さんの仕事に影響は出ていませんでしょうか？ 

奄美大島の豪雨による被災者の方々には心よりお見舞い申し上げます。 

                                

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

到着書類 

    ・レイ・クリンギンスミス国際ロータリー会長よりポリオ撲滅のための募金活動について 

協力依頼状が届いています。 

          ・脇町ＲＣより２０１０－２０１１年度クラブ運営計画書、４５周年記念誌が届いています。 

・徳島ＲＣ山田様よりダライ・ラマ法王の四国特別講演会の案内をいただきました。 

連絡事項 

・2670地区クラブ雑誌委員会の委員長会が 10月31日、松山市アイテム愛媛で開催されます。 

美馬ＲＣから雑誌小委員長、七田会員が出席します。 

          ・11月9日ガバナー補佐公式訪問、11月30日ガバナー公式訪問に際し、全員出席を目指 

しています、予定に組み込んでください。 

         ・第６回美馬市社会福祉大会の出席依頼が来ています。 

          ・例会終了後勉強会（ロータリーの諸会合について）があります。 

        

■ 委員会報告    

       ・渡川会員（ロータリー財団委員長） 

        １１月はロータリー財団月間となっています。ポールハリス同好会の会費、米山奨学会の寄付 

        をご理解の上、ご支援をお願いします。 

       ・長浦ＳＡＡ 

        11月9日ガバナー補佐公式訪問、11月30日ガバナー公式訪問です服装を整えて出席を 

お願いします。 

■ 卓話 

      移動例会・寺町の印象 

       ・青木博美会員 

          健康・歴史ウオーク全長４．５ｋｍ（１０月３１日寺町林照寺受付８：３０～）の薦め.。 

       ・山内会員 

          幕末の志士の書が沢山あっていろいろびっくりしました。現存していないはずの西郷隆盛の 

写真があったので、これが一番びっくりしました。 



       ・浪越会員 

          私のところは、創業１２０年なんですが、安楽寺が９０年前に建立の際、二代目が瓦を焼いて、 

その弟が鬼瓦を造ったんです。技術の伝承ができて、寺町では今もひいきにして頂いています。 

西教寺さんのときは、特許を取った瓦の事もありましたが、この後の仕事上のつながりを思い 

起こすと、西教寺さんとの縁はある意味では、ここまでやってこれた、ひとつの縁だと感謝して 

います。 

 

       ・三好会員 

                                西教寺の建物の造りが少しモダンな感じで印象に残りました。また、子供の頃に、周りで 

さんざん遊びまわって いたにもかかわらず、今まで入ったことがなく、今回移動例会で機会 

を与えて頂いて、ようやくお寺の中に入るまで出世できました。 

             

■ ニコニコ 

      広川会員･･･皆さん先週の職場例会、いろいろありがとうございました。 

■  欠席者 

        山口、林、青木（茂）、石井、伊良原、千葉、野々村、藤野、澤田、七田、小野 

 各会員メークアップをお願いします。 

■ 次回例会  

２０１０年１１月２日（火）   １８：３０より   レストラン西岡 

 

 

 

 

     


